

Datum: 17.11.2018
Medium: Landshuter Zeitung (LZ)
Autor: red

© 2018 LZ – Vervielfältigung oder kommerzielle Nutzung ohne vorherige Rücksprache ist verboten.



Die „Flora“ ist zurück aus Florenz

Mit einem Festakt wurde gestern die Rückkehr der „Großen Flora“ ans Hans-Leinberger-Gymnasium (HLG) gefeiert. Die Skulptur war eines der prominentesten Stücke der vor Kurzem zu Ende gegangenen Fritz-Koenig-Retrospektive in Florenz. Vor dem Hintergrund der Stadtsilhouette nahm die „Flora“ einen herausragenden Platz in den Boboli-Gärten ein – das Bild kürten die Macher der Ausstellung auch

zum Titelmotiv des Katalogs. Im HLG wurde ein italienisch-bayerisches Programm mit zahlreichen Eindrücken aus der Florentiner Ausstellung präsentiert. Zwei Schüler führten zudem ein Interview über Leben und Werk Fritz Koenigs mit Stefanje Weinmayr, Leiterin des Skulpturenmuseums. Thema war natürlich auch die Retrospektive, die Weinmayr als Kuratorin mitbetreut hatte. Fotos: Christine Vinçon, Toni Ott